

TEATRO

Durante el pasado mes de Agosto hemos vuelto a poner en escena otra obra de teatro de Alejandro Casona: **La Dama de Alba**. Es quizás la obra más importante de este Autor, una obra poética que aún siendo muy seria en su desarrollo fue generalmente bien acogida por el público que la vio. En líneas generales esta obra representa el triunfo de la vida sobre la muerte y en ella recoge su Autor un gran número de refranes populares de su tierra: Asturias.



colaborar en años sucesivos, por lo que podemos asegurar que tendremos la oportunidad de seguir viendo teatro en Maranchón.

Esta bonita actividad tiene también el reconocimiento y apoyo de las Autoridades Provinciales que no han dudado en prestarnos su ayuda. La Diputación Provincial y la Delegación Provincial de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha han concedido subvenciones a

la Asociación por este motivo. Asociaciones y Ayuntamientos de algunos pueblos vecinos que hemos visitado este verano ya están formando sus propios grupos de teatro para realizar sus propias representaciones, lo que nos permitirá poder ver más obras en el futuro. De hecho este verano ya nos visitó la Asociación de Luzón con su propio grupo.

Con el dinero conseguido en las rifas hemos comprado el equipo de música que seguramente todos ya hemos visto, pero no queremos que sea sólo nuestro, sino que está a disposición de todo aquél que quiera hacer algo útil para Maranchón, porque este ha sido y seguirá siendo nuestro único fin.

La estrenamos en el Salón del Cine de Maranchón el día 5 de Agosto y volvimos a representarla en este mismo lugar el día 23 de este mismo mes. Entre ambas fechas también la representamos en cuatro pueblos vecinos, Ablanque, Codes, Luzón y Selas. Al margen del buen nivel conseguido en las representaciones durante estos dos últimos años, hay que resaltar el interés y la entrega manifestados por todas las personas que han intervenido empleando muchas horas de tiempo libre en estudio, ensayos y representaciones. Estas mismas personas han gastado su propio dinero en adquirir sus ropas y otros útiles necesarios sin ningún interés personal.

Todos estos sacrificios son cada vez reconocidos por mayor número de personas que se van ofreciendo para

Miguel Herreros

DESPEDIDA

Estimados Maranchoneros:

Queremos aprovechar el Boletín de las Asociación, para, a título particular y no profesional, despedirnos de vosotros y deciros ¡Hasta luego! porque nuestra intención es que nos sigamos viendo a menudo.

Como ya sabéis, por motivos profesionales nos vamos trasladados a Alcolea del Pinar; pero este tiempo que hemos estado con vosotros ha dejado huella en nuestras vidas por culpa de vuestra hospitalidad y acogida. Debido a ello hemos tenido el atrevimiento de considerar Maranchón como nuestro propio pueblo.

Nos llevamos de aquí, entre otras cosas, una que no trajimos y que, junto con Carlos, es lo más importante de nuestras vidas; me estoy refiriendo a nuestra hija Laura que se puede decir, que esta si que es de este pueblo. Por esto y por lo mencionado anteriormente es muy difícil que ni nosotros ni nuestros hijos os podamos olvidar.

Muchas gracias por todo.

Toñi y Joaquín

